

Comunicado de prensa
25 de abril de 2013

AutoPremier, nuevo Concesionario Oficial de BMW en Guadalajara y Alcalá de Henares

AutoPremier, el nuevo concesionario oficial de BMW Group España en Guadalajara y Alcalá de Henares, abre sus puertas. Con un espíritu emprendedor, con el fin de seguir siendo un referente de calidad y con un equipo experto en el sector de automoción, su principal finalidad es crear la mejor atención al cliente en todas sus facetas: una amplia gama de vehículos nuevos, vehículos de ocasión, reparación integral del vehículo y, servicios financieros y seguros.

AutoPremier, ofrecerá a todos sus clientes todas las novedades de BMW, MINI y MOTORRAD en sus instalaciones de Guadalajara y, BMW y MINI en Alcalá de Henares. Este concesionario cuenta con 3.800m² en sus instalaciones de Guadalajara y, 1.080m² en las de Alcalá de Henares, todas ellas, a disposición del cliente.

Con la apertura de este nuevo concesionario, se afianza la apuesta de BMW Group España por mantener su presencia en esta ciudad.

BMW Group ha empezado el año con una nueva y renovada gama de productos que cuenta con una positiva acogida en el mercado.

La marca MINI combina, una vez más, la ampliación de su gama de modelos con el ingreso en un nuevo segmento automovilístico gracias al MINI Paceman, que pone a disposición de los clientes más exigentes un modelo urbanita, dinámico, extrovertido y detallista. En motos, la nueva R 1200GS, sigue marcando el listón de referencia en su segmento. Además, sigue convenciendo por su excelente concepto general y su innovadora tecnología. De este modelo se vendieron más de 17.000 unidades, por lo que es la enduro rutera más vendida del mundo.

Con el BMW C 600 Sport y el BMW C 650 GT, BMW Motorrad ofrece dos vehículos premium en el segmento de los maxi scooter. Ambos vehículos combinan las destacadas propiedades de conducción de una motocicleta con la agilidad específica y comodidad conceptual de un scooter.

Además, el nuevo BMW Serie 3 Gran Turismo, a la venta en el mercado a mediados de Junio, está teniendo una gran acogida en los medios ya que estamos hablando de una nueva versión, inédita hasta ahora y orientada a sacar el máximo provecho a la habitabilidad y al espacio manteniendo el placer de conducir un vehículo dinámico y deportivo.